

お元気ですか

第804号

つかじさちの

フレンドリー便



日本共産党高知県議会活動報告

2016年5月29日発行

電話 088-823-9524 (議会控室)

088-843-9281 (自宅)

沖縄から米軍による犯罪の根絶を



またしても沖縄で、米軍基地があるが故の許しがたい事件が繰り返された。元海兵隊員による20歳の女性の死体遺棄。胸が苦しく怒りが込み上げてきます。

想定外の動きを見せる熊本の大地震。被災地のみなさんにごくお見舞い申し上げます。今回の熊本地震は、震度7の地震が2回起り、震度5弱以上も10回発生、人が感じられる余震はすでに過去最高の100回を超えています。また、震源が本域に広がっている点でも過去に例

伊方原発の再稼働は認められません
熊本地震で示された知見で検証を

がなく、気象庁も「今後の展開は予測できない」として、まず、自然現象について人類の知識がいかに限られたものであるか、改めて痛感させられました。

このままの原発の安全対策における基準地震動の考え方は、単一の大きな地震動に耐えられない。その無責任さが明らかになりました。黙ってはいません。



米兵による凶悪犯罪が苦しい沖縄のみならずとも合わせて、「平穏に暮らせる沖縄」を取り戻すために、基地のない沖縄を、日米地位協定の見直しを、と街頭からも訴えています。ぜひ、一緒に考えていきましょ。

なるがも日記

No.802



ぜひ、観ていただいて一緒に考えて下さう！
ドキュメンタリー-映画
「ザ・思いやり」
5月31日(火) 美術館本ホール
入場料 前売1,000円 当日1,200円
10時30、12時30、14時30、16時30、19時

先日、私たちの事務所の前にある旧陸軍歩兵第4連隊「弾薬庫」調査報告会があり参加させていただきました。

明治30年前後に建てられた、建造物としても貴重なもの。しかも、戦争の歴史を語り継いでいくためにも何とかして保存・活用できないものかと改めて考えさせられました。すでに所有者の財産権は、売却する方針。みなさんの知恵をお貸し下さいませ。